
 

ПРОТОКОЛ № 3 

собрания членов Федерации легкой атлетики Приморского края  

- члена Общероссийской общественной организации «Всероссийская федерация легкой 

атлетики» 

 

г.Владивосток      «24» апреля 2025 г.  

Приморский край      с 19 ч.00 мин. 

                                                                                              по 21 ч. 00 мин. 

 

Присутствует:  

31 из 32 членов Федерации легкой атлетики Приморского края 

Количество членов на собрании 31 

Всего членов в ФЛА 32 

 

1. Анисимов Владимир Николаевич, г. Владивосток 

2. Андреев Юрий Михайлович, г. Владивосток 

3. Антонов Александр Игоревич, г. Владивосток 

4. Бессараб Оксана Евгеньевна, г. Арсеньев 

5. Богданенко Константин Сергеевич, г. Владивосток 

6. Головцова Диана Олеговна, г. Владивосток 

7. Грудева Мария рьевна, г. Фокино 

8. Денисова Ольга Валерьевна, г. Спасск-Дальний 

9. Дроздова Светлана Александровна, с. Вольно-Надеждинское 

10. Захарченко Оксана Владимировна, г.Арсеньев 

11. Задорожный Михаил Анатольевич, г. Находка 

12. Коваль Владимир Алексеевич, г. Спасск-Дальний 

13. Купчик Полина Валериевна, г. Владивосток 

14. Кубарев Александр Эдуардович, г. Владивосток 

15. Климина Виктория Викторовна, г. Владивосток 

16. Крутик Владлена Романовна, г. Владивосток 

17. Литвиненко Роман Игоревич, г. Владивосток 

18. Лухтионов Сергей Витальевич, г. Большой Камень 

19. Лухтионова Елена Николаевна, г. Большой Камень 

20. Малькина Елена Викторовна,  г. Владивосток 

21. Мадан Эдуард Иванович, г. Фокино 

22. Мишин Вячеслав Викторович, п. Трудовое 

23. Мутагаров Рафаиль Рафикович, г. Владивосток 

24. Никешин Владимир Леонидович, г. Артем 

25. Никешина Алевтина Анатольевна, г. Артем 

26. Ригель Зоя Васильевна, г.Владивосток 

27. Уйк Антон Гергардович, г. Владивосток 

28. Фёдорова Лилия Владимировна, г.Уссурийск 

29. Хмельницкая Татьяна Борисовна, г.Лесозаводск 

30. Шевченко Владимир Иванович, пгт.Ольга 

31. Черненкова Татьяна Михайловна, г.Владивосток 

 

Решается вопрос о выборе председателя, секретаря заседания, членов счетной комиссии 

Решили: избрать председателем заседания: - Уйк А.Г. 

Секретарем заседания: -  Малькина Е.В. 

Поручить осуществлять (проводить) подсчёт голосов: Мутагаров Р.Р., Никешин В.Л. 

 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решение принято. 

https://primathletics.ru/person/21
https://primathletics.ru/person/22
https://primathletics.ru/person/25
https://primathletics.ru/person/39
https://primathletics.ru/person/51
https://primathletics.ru/person/53
https://primathletics.ru/person/55
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ПОВЕСТКА ДНЯ: 

I. Отчет о проделанной работе в период с апреля 2023 до 2025 года. 

1. Исп.Директор ФЛА ПК – Вельбик Е.А. 

II. Финансовый отчет 

1. Отчет ревизора – Никешин В.Л. 

III. Отчет тренерского совета: 

1. Литвиненко Р.И. – тренер ФЛА ПК (О результатах работы, спортивных результатах) 

IV. Выборы на предстоящие 4 года: 

1. Президента ФЛА ПК 

2. Членов Президиума 

3. Ревизора 

4. Старшего тренера 

V. Другие вопросы 

1.Принятие изменений в Устав. 

2. Обсуждение тренерского отчёта. Рассмотрение/выборы на должность 

старшего тренера.  

3.Создание «Комитета спортсменов» обсуждение кандидата на Руководителя 

Комитета. 

4. Обсуждение работы Коллегии судей. Утверждение Председателя Коллегии 

Судей. 

      5. Обсуждение размера членских взносов на 2025-2026 г.г. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

Решили: утвердить повестку дня. 

 

По п.I Отчет о проделанной работе в период с апреля 2023 по январь 2025 года. 

Слушали: ответственное лицо – Вельбик Е.А..  

Заслушали доклад об итогах  Работы ФЛА:  

     «В конце 2023 года Федерация подготовила все необходимые документы и прошла 

государственную аккредитацию по виду спорта «легкая атлетика» в Министерстве 

физической культуры и спорта Приморского края. В соответствии с приказом № 42-711 

от 29 ноября 2023 года федерация аккредитована сроком на 4 года.  

      Проведена работа по подготовке и подаче документов на субсидию, которая 

предусмотрена некоммерческим аккредитованным краевым федерациям на 

осуществление уставной деятельности. Ежемесячно специалистами федерации ведется 

отчет через электронный бюджет Минфина России. 

     22 апреля 2024 года Федерация легкой атлетики и ПРОГО ВСФО Динамо заключили 

новый договор безвозмездного пользования спортивного объекта в целях реализации 

учебно-тренировочного процесса, согласно графика предоставленного ФЛА ПК для 

детей до 18 лет и членов сборной Приморского края. 

     За отчетный период, в рамках программы развития и поддержки региональных 

федераций, наша федерация получила в свое распоряжение одну из самых передовых 

систем хронометража от Всероссийской федерации легкой атлетики. 

     Помимо этого в 2023 и 2024 году федерация получила спортивную экипировку для 

юниоров до 16 лет специального назначения, которая была передана спортсменам. И 

благодарственные дипломы для их тренеров. 

    Федерация поддерживает развитие системы антидопингового контроля, 

взаимодействуя с Департаментом антидопинга Всероссийской федерации легкой 
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атлетики. 25 октября 2024 года Антон прошел образовательного семинара в г. 

Владивостоке с участием начальника отдела антидопинга и целостности легкой 

атлетики ВФЛА Кучеевой К.О.  

 

Решили: оценить работу за отчетный период: положительно. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

По п.II Финансовый отчет 

Слушали: Отчет ревизора – Никешин В.Л. 

Решили: оценить финансовый отчет положительно. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

            По п. III Отчет тренерского совета: 

Слушали: Литвиненко Р.И. –  тренер ФЛА ПК (О результатах работы, спортивных   

результатах) 

     За отчетный период Федерацией легкой атлетики были подготовлены ходатайства и 

документы на присвоение спортивных разрядов, званий и судейской категории:  

• Мастер спорта России– 1 чел.;  

• Кандидат в мастера спорта – 9 чел.(присвоение);  

• I спортивный разряд – 46 чел. 

     В отчетном году на территории Приморского края было проведено 48 спортивных 

соревнований, в том числе межрегионального и всероссийского статуса. Все 

соревнования прошли согласно запланированному календарному плану, 

утвержденному Министерством физической культуры и спорта Приморского края и в 

соответствии с Положением о проведении физкультурных и спортивных мероприятий. 

Отчеты о проведенных соревнованиях предоставлены в Министерство физ.культуры и 

спорта ПК. 

За отчетный период наши спортсмены были командированы на все главные 

спортивные старты. В этом направлении ведется отдельная работа со сдачей 

отчетности специалистом федерации. 

Также в данный момент ведется работа по подготовке документов для включения 

нашего вида спорта в перечень базовых видов спорта. Включение в данный перечень 

дается сроком на 4 года. В 2025 году у легкой атлетики этот срок подходит к концу. 

Включение видов спорта в перечень будет осуществляться с года, следующего за годом 

подачи документов. В связи с этим, федерация активно формирует пакет документов в 

органы исполнительной власти. 

 

Решили: оценить работу тренерского совета положительно. 

Голосовали: «ЗА» - единогласно. 

 

Слушали: Мадана Э.И. 

Предложение: определить структуру работы тренерского совета и старшего тренера, 

назначить ответственных тренеров по видам. 

Решено: принять к сведению. 

По п. IV Выборы на предстоящие 4 года: 

1. Президента ФЛА ПК Уйк А.Г. 

Голосовали: «За» - 30; «Против» - 0; «Воздержался» - 1. 
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Постановили: избрать Уйк Антона Гергардовича на должность Президента 

ФЛА ПК сроком на 4 года. 

2. Членов Президиума в составе: 

Анисимова Владимира Николаевича 

Бессараб Оксаны Евгеньевны 

Уйк Антона Гергардовича 

Мутагарова Рафаиля Рафиковича  

Шевченко Владимира Ивановича 

Малькиной Елены Викторовны 

Голосовали: «За» - 30; «Против» - 1; «Воздержался» - 0. 

Постановили: утвердить данный список членов Президиума ФЛА 

3. Ревизора ФЛА ПК Никешина В.Л.  

Голосовали: «ЗА» - единогласно 

Постановили: избрать Никешина Владимира Леонидовича на должность 

Ревизора ФЛА ПК 

4. Выборы старшего тренера Литвиненко Р.И., Мутагарова Р.Р. 

За кандидатуру Литвиненко Р.И. 

Голосовали: «За» - 7; «Против» - 10; «Воздержался» - 14. 

За кандидатуру Мутагарова Р.Р. 

Голосовали: «За» - 17; «Против» - 1; «Воздержался» - 13. 

Постановили: избрать Мутагарова Рафаиля Рафиковича на должность 

Старшего тренера ФЛА ПК 

 

По п. V Другие вопросы 

1. Принятие изменений в Устав 

Слушали: Уйк А.Г. 

Решили: принять корректировки в Устав ФЛА ПК по количеству членов 

Президиума, увеличить до 7 человек 

Голосовали: «За» - 27; «Против» - 0; «Воздержался» - 4. 

2. Обсуждение размера членских взносов на 2025-2026 г.г. 

Слушали: Уйк А.Г. 

Решили: принять сумму членских взносов в размере 1000 рублей (одна тысяча 

рублей) 

Голосовали: «ЗА» - единогласно 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель заседания  _________   А.Г.Уйк 

 

 

   М.П.  

Секретарь заседания   ___________  Е.В.Малькина  

 

 


